

Neue Gesellschaft für Erneuerbare

[23.12.2015] Die Neue Energie Rhein-Pfalz-Kreis soll den Ausbau der erneuerbaren Energien sowohl im Strom- als auch im Wärmesektor für die Region abstimmen und vorantreiben. Gleichberechtigte Gesellschafter sind der Energieversorger Pfalzwerke und der Rhein-Pfalz-Kreis.

Die Pfalzwerke und der Rhein-Pfalz-Kreis haben jetzt gemeinsam die Neue Energie Rhein-Pfalz-Kreis gegründet. Wie die Pfalzwerke mitteilen, halten beide Gesellschafter 50 Prozent der Geschäftsanteile. Als gleichberechtigte Geschäftsführerinnen sind Sabine Kuhlus von den Pfalzwerken und Elke Bröckel für den Landkreis bestellt. Beide Gesellschafter werden im Aufsichtsrat des Unternehmens mit jeweils vier Mitgliedern vertreten sein. Dabei habe die Neue Energie Rhein-Pfalz-Kreis das Ziel, den Ausbau der erneuerbaren Energieversorgung sowohl im Strom- als auch im Wärmesektor innerhalb des Landkreises abzustimmen und voranzutreiben. Zu den Aufgaben gehörten die Planung, die Finanzierung, der Bau und der Betrieb von hocheffizienten Anlagen zur Wärme- und Stromversorgung. Ferner sollen Energieberatungs- und Dienstleistungen angeboten werden. Erste gemeinsame Projekte wie eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Kreishauses in Ludwigshafen oder eine Elektroladesäule befänden sich bereits in Prüfung. Pfalzwerke-Vorstand René Chassein erklärt: „Als Kompetenzführer im Bereich der erneuerbaren Energien treiben wir zusammen mit kommunalen Partnern in gemeinsamen Projektgesellschaften die regionale Energiewende voran.“ Einerseits seien die Pfalzwerke durch hohes spezialisiertes Fachwissen ein idealer Projektpartner für kommunale Körperschaften, andererseits vertiefe die Zusammenarbeit die Verankerung der Pfalzwerke in der Region.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Pfalzwerke, Rhein-Pfalz-Kreis